

# Les soirées littéraires biennoises

Café-restaurant Bierhalle, Route de Boujean 154

*Mardi 17 avril 2018, 19h00*



## **François Berger, *écrivain / éditeur***

François Berger, né à Neuchâtel, juriste de formation, est avocat au barreau. Il a également étudié l'histoire de l'art à Vienne. Membre de plusieurs associations d'écrivains, de la société européenne de culture et animateur d'une émission littéraire sur une chaîne de télévision. Auteur de cinq livres de poésie et de huit romans. Prix Louise Labé 1982, Distinction de la Fondation Schiller Suisse, Prix Auguste-Bachelin, Prix du roman poétique de la société de poètes et d'écrivains d'expression française (Genève). Il a été traduit en italien, roumain, macédonien, grec et arabe. Tout en poursuivant son activité d'écrivain, il a fondé une maison d'édition, à l'enseigne de Soleil d'Encre, à Neuchâtel.

Celle-ci est « dédiée à la réédition d'ouvrages (poésie, roman, essais) d'auteurs suisses ou étrangers qui méritent de sortir du purgatoire et d'être redécouverts », comme le relevait, récemment, *Le Temps*.

Lors de la soirée, François Berger nous entretiendra des relations entre le travail d'écrivain et celui d'éditeur, de ses projets éditoriaux, et parlera, plus particulièrement, des Aphorismes d'Oscar-Louis Forel (1891-1982), éminent psychiatre, savant, philosophe et grand amoureux de la nature.

La haute tenue de ces aphorismes, « enfants terribles de l'esprit, mordants toujours par leurs flèches enduites de miel, d'humour ou de fiel », imposait une réédition, laquelle sera suivie de celle d'un roman de Carl Spitteler, poète et écrivain, seul Suisse Prix Nobel de littérature (1919).

Mais qui se souvient encore de Carl Spitteler et d'Oscar-Louis Forel ?

Deux personnalités illustres, cependant fort différentes, à découvrir ou redécouvrir !